

Sitzungsvorlage

Drucksache Nr. 170/2017

Teningen, den 25. Oktober 2017

Federführender Fachbereich: Fachbereich 3 (Soziales, Bildung, Familie, Bürgerservice)

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Technischer Ausschuss (nicht öffentlich)	07.11.2017	Vorberatung
Gemeinderat (öffentlich)	21.11.2017	Beschlussfassung

Betreff:

Verkehrsregelungen in Teningen;
Absolutes Haltverbot in der Friedrich-Meyer-Straße

Es wird folgende Beschlussfassung vorgeschlagen:

Die Gemeinde Teningen beantragt bei der Straßenverkehrsbehörde die Einführung eines absoluten Haltverbotes auch für PKWs in der Friedrich-Meyer-Straße im Bereich der Einfahrt der Tiefgarage zu den Villen im Park bis zur Einmündung der ZG Raiffeisen. Die Verwaltung wird beauftragt, in dem entsprechenden Bereich die Einführung von alternierendem Parken zu prüfen und zur Beschlussfassung erneut vorzulegen.

[Vorschlag des Technischen Ausschusses: 10 Ja – 0 Nein – 3 Enthaltung]

Erläuterung:

Seit dem Neubau der „Villen am Mühlbach“ durch die GeWo GmbH kommt es zu Verkehrsbehinderungen im Bereich der Anwesen Friedrich-Meyer-Straße 14 bis 22. Die Anlieger parken im Bereich der Tiefgarageneinfahrt am Straßenrand. Die Straße ist dadurch bei Gegenverkehr für die Durchfahrt von zwei Autos zu eng. Das hat zur Folge, dass bei Gegenverkehr der Gehweg bei der Zufahrt der Firma Tscheulin-Rothal als Fahrstreifen genutzt wird.

Hierdurch kommt es zu sehr gefährlichen Situationen mit den Fußgängern und Radfahrern auf dem Gehweg, da in diesem Bereich der Werkseinfahrt kein Bordstein vorhanden ist. Der Gemeindeverwaltung liegen über diese gefährliche Situation Beschwerden mit der Bitte um Abhilfe vor.

Derzeit besteht in der Friedrich-Meyer-Straße ab der Einmündung Jakob-Zimmermann-Straße bis zur Kreuzung Brunnenstraße bereits ein absolutes Haltverbot, allerdings sind hiervon PKWs ausgenommen. Die Verwaltung vertritt die Auffassung, als optimalste Lösung ein absolutes Haltverbot auch für PKWs in diesem Bereich der Friedrich-Meyer-Straße einzuführen.

